

令和6年3月11日
大洲河川国道事務所

肱川を美しくするお花はんの菜の花が満開に ～畑の前の河川敷にぜひお越しください～

肱川の畑の前河川敷で、令和5年11月15日に『肱川を美しくするお花はん』による「菜の花植栽会」を開催し、11団体89名の方々が菜の花の種まき・肥料まきを実施しました。

お花はん植栽会から約4か月が経ち、今年も無事、菜の花が満開を迎えます。

また、大洲農業高等学校と大洲市役所が協働で植栽した菜の花畑も、もう少して満開となりそうです。

毎年、家族連れなど多くの方が訪れ、写真撮影やピクニックなど思い思いに菜の花畑を楽しんでいただいております。肱川における“春の人気スポット”となっています。



菜の花の開花状況(令和6年3月7日)

本施策は、四国圏広域地方計画の広域プロジェクト【NO. 3 美しい自然とおもてなしの心による「視国」観光活性化プロジェクト】の取り組みに関連します。

お問い合わせ先 (◎主な問い合わせ先)

国土交通省 四国地方整備局 大洲河川国道事務所

河川副所長 高島 愛典 (たかしま やすのり) TEL:0893-24-5185 (内線:204)

◎肱川出張所長 英 建一郎 (はなぶさ けんいちろう) TEL:0893-25-4649 (内線:6121)



「肱川を美しくするお花はん」 菜の花植栽会場の状況

令和6年3月7日撮影

今年も無事満開を迎えました。



写真撮影やピクニックなどをして、
菜の花を楽しんでみては、いかがでしょうか。

『肱川を美しくするお花はん』菜の花畑案内図



この地図は国土地理院発行の5万分1地形図を使用したものである。

別紙：菜の花畑への降り口

大洲市内方面よりお越しの場合



長浜方面よりお越しの場合



どちらから来られても、県道24号線より堤防に上がる通路があります



堤防に上がられましたら、川に降りていく通路がありますので、降りて真っ直ぐいくと「菜の花畑」です。

